

UNGKAP 332 KASUS PENCURIAN Kapolda Jateng Minta Korban Curanmor Datang ke Polres Ambil Motornya Gratis

SEMARANG (IM) - Polda Jateng berhasil mengungkap ratusan kasus pencurian kendaraan bermotor pada operasi sikat jaran candi 2022 yang dilaksanakan pada 25 Agustus hingga 13 September 2022.

Kasus pencurian terbanyak selama operasi sikat jaran Candi terjadi di Polresta Banyumas yang mengungkap 42 kasus dan menangkap 31 tersangka. Kemudian Polres Jepara dengan keberhasilan mengungkap 40 kasus dan menangkap 13 tersangka.

Kapolda Jateng, Irjen Pol Ahmad Luthfi, pada gelar konferensi pers menerangkan, pada operasi sikat jaran candi 2022, Polda Jateng telah mengamankan barang bukti 418 kendaraan baik roda dua maupun roda 4. Pelaku yang tertangkap berjumlah 389 orang. Kesemuanya telah ditetapkan tersangka.

“Operasi ini digelar menyeluruh dari tingkat Polsek, Polres, hingga Polda,” ujarnya.

Dijelaskan bahwa pencurian kendaraan bermotor 332 kasus, pencurian ternak 6 kasus, pencurian barang berhaga 72 kasus, perampasan kendaraan bermotor 3 kasus.

“Modus operandi para pelaku saat melancarkan aksinya bersifat acak. Pelaku berpura-pura berkenalan dengan korban dan membawa kabur kendaraan milik korban. Selain itu pelaku memasuki rumah korban dengan cara memanjat ada juga pelaku pura-pura menjadi pembeli,” ungkapnya.

Dalam operasi tersebut anggota Polda Jateng juga mengamankan pelaku pencurian kendaraan bermotor yang melibatkan satu keluarga. Hal itu terjadi di Kebumen.

“Jadi yang mencuri anaknya, penadah omnya, Tapi Polda Jateng mengambil inisiatif untuk mengambil

langkah restoratif justice dan diselesaikan oleh para pihak. Ini merupakan bentuk penegakan hukum Polri dalam memberikan rasa keadilan pada masyarakat,” ujarnya.

Pihaknya akan mengundang korban pencurian untuk dikembalikan kendaraan bermotornya hilang karena dicuri. Korban tidak dipungut biaya saat mengambil kendaraannya.

“Masyarakat harus waspada dan hati-hati terutama mengamankan kendaraannya dan mengamankan diri dari tindakan kejahatan,” tuturnya.

Pada kesempatan tersebut Kapolda secara simbolis menyerahkan kembali barang bukti motor dan mobil curian hasil Operasi Sikat Jaran Candi 2022. Sejumlah pemilik hadir dalam kegiatan tersebut, di antaranya Idayatul Rohmah, wartawan Tribun Jateng yang bertugas di desk ekonomi bisnis.

Dia tidak menutup rasa gembiranya ketika menerima pengembalian motornya dari Kapolda Jateng.

Dirinya menuturkan motor Honda Beat miliknya hilang pada 30 Juni 2022. Saat itu dia sangat shock karena kendaraan itu adalah sarannya untuk berangkat bekerja.

“Untuk itu, saya sangat gembira ketika motor saya ditemukan. Motor ini amat penting buat saya,” Terima kasih Bapak Polisi “ungkap jurnalis asal Demak itu.

Wanita yang akrab dipanggil Ida itu merasa bersyukur motornya dapat ditemukan kembali tanpa mengeluarkankan biaya sepeser pun.

“Sebagai masyarakat, saya amat senang dibantu menemukan motor saya tanpa biaya sama sekali. Saya percaya Bapak Polisi dapat mengungkap kasus yang lebih besar lagi. Sekali lagi terima kasih bapak Polisi,” katanya. ● lus



FOTO: ANTARA

OPERASI SIKAT JARAN CANDI 2022

Polisi menjaga sejumlah tahanan saat konferensi pers pengungkapan kasus tindak pidana curat dan curas jajaran Polres Eks wilayah Kedu di Mapolres Magelang, Jawa Tengah, Senin (26/9). Dalam konferensi pers hasil Operasi Sikat Jaran Candi 2022 serentak seluruh Polres di wilayah Jawa Tengah, jajaran Polda Jateng berhasil mengungkap 418 kasus curat dan curas dengan mengamankan 388 pelaku kejahatan.

Terjerat Judi Online, Karyawan Pengelola ATM Curi Uang Rp1,9 Miliar

SUKABUMI (IM) - Dua pegawai perusahaan pengelola ATM mencuri uang dari dalam mesin pengambilan uang tersebut hingga berjumlah Rp1,9 miliar. Pelaku sudah setahun beraksi mengambil uang di 6 mesin ATM di wilayah Curug. Diduga pelaku melakukan pencurian akibat terilit utang akibat kalah judi online.

Kasat Reskrim Polres Sukabumi, AKP Dian Poernomo mengatakan, komplotan pencurian uang tersebut terdiri dari 2 tersangka yang merupakan pegawai PT Usaha Gedung Mandiri yang melakukan pengelolaan terhadap ATM Bank Mandiri. Serta 1 tersangka yang berperan sebagai penadah hasil kejahatan.

“Kedua tersangka nekat melakukan aksi pencurian tersebut karena terdesak masalah ekonomi karena terilit utang karena kecanduan main judi online atau slot,” ujar Dian kepada wartawan saat konferensi pers di Mapolres Sukabumi, Senin (26/9).

Tersangka mengambil uang dari dalam mesin ATM ketika mendapatkan panggilan dinas soal laporan adanya mesin ATM yang mengalami masalah.

Tersangka dengan leluasa mengambil uang dalam kaset ATM tanpa merusak mesin menggunakan kunci yang dimilikinya.

“Dalam melakukan satu pengambilan uang dari satu ATM berkisar antara Rp250 juta hingga Rp500 juta. Tersangka melakukan pencurian di 6 lokasi ATM di wilayah Ciburug, Sukabumi. Dan dalam upaya menyamarakan operasinya, tersangka juga mengambil uang di satu ATM dan mengisinya di ATM lain yang diambilnya,” tambah Dian.

Lebih lanjut Dian mengatakan bahwa barang bukti yang diamankan dalam kasus ini yakni 7 kendaraan dari hasil kejahatan, 1 buah flashdisk rekaman CCTV, 6 set kunci mesin ATM dan 1 buah handphone.

“Para tersangka terancam Pasal 363 Ayat 1 ke 3E dan 4E KUHPidana tentang Pencurian dengan pemberatan yang berbunyi barang siapa yang mengambil barang, yang sama sekali atau sebagian termasuk kepunyaan orang lain dengan maksud akan memiliki barang itu dengan melawan hak, diancam dengan hukuman maksimal 7 tahun penjara,” ujar Dian. ● lus

FOTO: ANTARA



PENGUNGKAPAN TINDAK PIDANA

PENYULINGAN GAS LPG 3 KG
Kabid Humas Polda Riau Kombes Pol Sunarto (kedua kiri) bersama Direktur Reserse Kriminal Khusus Kombes Pol Ferry Lrawan (kedua kanan) menjelaskan kronologis penangkapan tersangka pelaku penyulingan LPG subsidi di Mapolda Riau, di Pekanbaru, Riau, Senin (26/9). Ditreskrimsus Polda Riau berhasil menggerebek sebuah ruko yang telah beroperasi lebih kurang 2,5 bulan terakhir di Kota Pekanbaru yang menjadi lokasi praktik penyulingan gas LPG 3 kg bersubsidi ke tabung gas non subsidi kapasitas 5,5 kg dan 12 kg yang perharinya bisa menyuling hingga 400 tabung dengan nilai keuntungan hampir Rp500 juta.

Ledakan di Asrama Polisi Sukoharjo dari Bahan Baku Petasan, Sitaan pada 2021

Kapolda Jateng pastikan peristiwa tidak ada unsur teror dalam peristiwa ledakan di asrama Polri Arumbara, Kabupaten Sukoharjo, Jawa Tengah.

SEMARANG (IM) – Pihak Kepolisian belum bisa memastikan kemungkinan adanya unsur kelalaian anggota polisi dalam peristiwa le-

dakan di sekitar Asrama Polisi (Aspol) Arumbara di Grogol, Kabupaten Sukoharjo, pada Minggu (25/9) petang.

“Akan dicek, apakah ada

kelalaian atau kesalahan prosedur,” kata Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol. Ahmad Luthfi di Semarang, Senin (26/9).

Dia menjelaskan, ledakan di sekitar asrama polisi di Sukoharjo itu berasal dari bahan baku petasan. Bahan baku petasan tersebut, merupakan barang sitaan dari razia yang dilakukan kepolisian di Solo pada 2021.

“Saat itu mungkin dibawa

pulang oleh anggota, kemudian saat akan dibakar meledak,” ucap dia.

Dua Orang Diamankan

Kapolda Jawa Tengah, Irjen Ahmad Luthfi memastikan peristiwa tidak ada unsur teror dalam peristiwa ledakan di asrama Polri Arumbara, Jalan Larasati Nomor AA 12, Desa Telukan, Kecamatan Grogol, Kabupaten Sukoharjo.

Berdasarkan hasil olah TKP yang dilakukan oleh Jibom telah ditemukan bubuk hitam. Saat diteliti ternyata Bubuk hitam ini diduga adalah bahan pembuat petasan.

Dari penelusuran polisi bahan petasan ini telah dipesan secara online melalui seseorang berinisial A pada CV Mandiri yang ada di Indramayu. Dalam paket telah dituliskan sumber kembang api atau Black Powder.

“Saat ini sudah kita amankan di Polres Indramayu pria berinisial S. Penerimaannya adalah saudara A di wilayah

Klaten dan juga sudah amankan di Polresta Surakarta,” papar Kapolda Jateng Irjen Ahmad Luthfi, Minggu (25/9) malam.

“La menambahkan, barang itu ada ditangan Bripta Dirgantara Pradipta dikarenakan saat pada tahun 2021 yang bersangkutan tengah melakukan operasi pengecekan kendaraan yang melintas di daerah perbatasan dengan Kabupaten Karanganyar yaitu daerah Jurug.

Saat operasi, Bripta Dirgantara Pradipta menangkap kurir barang yang membawa bahan pembuat petasan tersebut. Namun barang bukti itu bukannya di bawa ke kantor, malah sebaliknya barang bukti itu dibawa yang bersangkutan ke rumahnya yang ada di daerah Grogol.

“Saya pastikan bahwa ledakan di wilayah kita di daerah Sukoharjo tidak ada unsur teror. Hanya kelalaian anggota yang menyebabkan bahan itu meledak,” katanya. ● lus

Kapolri Mutasi 30 Perwira, Termasuk Sejumlah Kapolres

JAKARTA (IM) – Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo menerbitkan surat telegram mutasi 30 perwira Polri ke sejumlah jabatan, termasuk sejumlah Kapolres, di antaranya Kapolres Metro Jakarta Selatan, Kapolres Batang Hari, Jambi dan Kapolresta Solo, Jawa Tengah.

Kejara Divisi Humas Polri Irjen Pol Dedi Prasetyo mengakui terbitnya surat telegram Kapolri yang ditandatangani oleh Asisten Kapolri Bidang SDM atas nama Kapolri pada 24 September kemarin.

“Iya betul (terbit surat telegram),” kata Dedi dilansir dari Antara.

Dalam surat telegram Nomor: ST/2046/IX/KEP/2022 itu, terdapat 30 personel terdiri atas perwira tinggi (pati) dan perwira menengah (pamen) Polri yang dimutasi, baik dalam rangka promosi, pensiun maupun bersifat demosi. Mereka terdiri 11 pati (7 bintang satu, sisanya bintang dua), 19 pamen (17 kombes pol, dua AKBP).

Sejumlah jabatan yang terisi dalam mutasi ini adalah Kapolres Metro Jakarta Selatan yang sebelumnya diampu oleh Kombes Pol Budhi Herdi Susianto dinonaktifkan, karena terseret dalam kasus “Sambogate”

Posisi itu diisi oleh Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi yang sebelumnya menjabat sebagai Kabaganev Robinopsnam Bareskrim

Polri.

AKBP Mochammad Hasan yang saat ini menjabat Kapolres Batang Hari dimutasi menjadi Pamen Yanma Polri. Posisi itu akan diisi oleh AKBP Bambang Purwanto.

Kemudian, Kapolres Solo yang tadinya diemban Kombes Ade Safri Simanjuntak akan digantikan Kombes Iwan Saktiadi, yang sekarang menduduki posisi Dir Lantas Polda DIY.

Kombes Ade Safri dirotasi karena dalam rangka Dikreg L Sesko TNI Tahun Anggaran 2022. Untuk posisi Dir Lantas Polda DIY nantinya dijabat Kombes Alfian Nurzilal.

Kemudian, jabatan Wakapolda Kepulauan Riau (Kepri) bakal dipimpin oleh Brigjen Pol Agus Suharnoko, yang sebelumnya menjabat sebagai penyidik tindak pidana utama TK II Bareskrim Polri.

Jabatan Wakapolda Kepri sebelumnya dijabat oleh Brigjen Pol Rudi Pranoto yang diangkat dalam jabatan sebagai Widyaiswara Utama Sespim Lemdiklat Polri.

Kemudian, Brigjen Pol Mujiyono dimutasi sebagai Wakapolda Kalimantan Timur, menggantikan Brigjen Pol Agus Kurniady yang dimutasi sebagai Pati Polda Aceh dalam rangka pensiun.

Dalam telegram itu, juga terdapat enam Pati Polri yang dimutasi dalam rangka pensiun, yakni Irjen Budi

Siswanto dimutasi sebagai Pati Lemdiklat Polri, Irjen Pol Triwarno Atmojo dimutasi sebagai Pati Lemdiklat Polri, Irjen Pol Anang Syarif Hidayat dimutasi sebagai Pati Sahli Kapolri, Irjen Pol Jaunish dimutasi sebagai Pati Lemdiklat Polri, dan Brigjen Pol Hariyanto dimutasi sebagai Pati Polda Kalimantan Timur.

Salah satu anggota Sidang Komisi Kode Etik Polri (KKEP) yang beberapa hari ini memimpin sidang pelanggaran kode etik perwira pertama Polri yang terlibat kasus Sambogate, yakni Kombes Pol Sakeus Ginting yang sebelumnya menjabat sebagai Kabagstandar Rowabprof Divpropam dipromosikan dalam jabatan baru sebagai Sekretaris Biro Pertanggungjawaban (Sesrowabprof) Profesi Divisi Propam Polri.

Selain itu terdapat juga perwira yang dimutasi bersifat demosi yakni AKBP Mochammad Hasan, Kapolres Batang Hari Polda Jambi dimutasi sebagai pamen di Pelayanan Markas (Yanma) Polri. Untuk selanjutnya jabatan Kapolres Batang Hari diampu oleh AKBP Bambang Purwanto yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit Gakkum Ditantas Polda Jambi.

Sebelumnya, tanggal 22 Agustus, Kapolri juga menerbitkan surat telegram memutasi 24 personel Polri yang sebagian besar terlibat dalam kasus Brigadir Ji. ● lus

73 Titik ETL E akan Pantau Lalu Lintas 24 Jam Nonstop, Berikut Titik Lokasinya

JAKARTA (IM) - Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Metro Jaya akan menambah 73 titik Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE) di sejumlah ruas jalan protokol.

Kamera yang bekerja secara otomatis lewat sistem AI (Artificial Intelligence) akan dipasang di jalan-jalan yang memang aktivitas masyarakatnya terjadi 1 x 24 jam.

“Jadi di tahun 2023 ini nanti ada 73 titik lagi yang akan ditambahkan. Jadi karena wilayah Jakarta Raya ini kan seluruh ruas jalan 1 x 24 jam ada aktivitas masyarakat, sehingga selama ada aktivitas masyarakat itu kamera ETLE ini akan dipasang secara menyeluruh,” kata Dir Lantas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Latif Usman dikutip dari situs resmi NTMC Polri, Senin (26/9).

Sebanyak 73 titik ETLE yang terpasang tersebut di antaranya akan tersebar di sejumlah titik di antaranya Bundaran Senayan Ratu Plaza, flyover Thamrin ke Sudirman, Simpang Sarinah Bawalus, dan Simpang Kota Tua.

Kemudian Simpang Istana Negara, Simpang Kebon Sirih, Simpang Pancoran, Simpang Tomang, Simpang Halim

Lama, Simpang Cempaka Putih, Simpang Tugu Tani dari arah Senen, Depan Halte Setia Budi 2 arah.

Kemudian, akan dipasang di Jl Juanda-Depok, Jl Martadinata-Cikarang, Jl Sultan Iskandar Muda-Pondok Indah, Jl Jend Gatot Subroto, Semanggi, Setiabudi-Jakarta Selatan, Ruas Tol Cikampek KM 27+100A.

Lalu ruas Tol Dalam Kota KM 14+700 A, ruas TOL JORR KM 53+600 B, Jalur Transjakarta Pancoran Barat, Bicara Cina arah Otista, hingga Pos Pengumben arah Lebak Bulus. Latif berharap, dengan adanya penambahan titik-titik ETLE, kesadaran masyarakat untuk tertib berlalu lintas bisa meningkat. Para aparat kepolisian yang bertugas di lapangan bisa bekerja secara transparan.

“Dengan adanya penambahan secara elektronik ini diharapkan betul-betul transparansi dalam hal penindakan hukum bisa dirasakan oleh masyarakat. Dan secara internal terhadap kami, tidak terjadi suatu pelanggaran yang dilakukan oleh anggota dalam penegakan hukum ini. Ini yang akan kita kembangkan terus,” ujarnya. ● lus



FOTO: ANTARA

OPERASI SIKAT JARAN CANDI WILAYAH BANYUMAS

Kapolresta Banyumas Kombes Pol Edy Suranta Sitepu (kiri kedua), bersama Kapolres Ciacap AKBP Eko Widiartoro (kanan kedua), Kapolres Purbalingga AKBP Era Johnny Kurniawan (kanan), dan Kapolres Banjarnegara AKBP Hendri Yulianto (kiri), memberikan keterangan kepada wartawan pada gelar perkara hasil Operasi Sikat Jaran Candi 2022 Polda Jateng wilayah eks wilayah Banyumas, di Polresta Banyumas, Jateng, Senin (26/9). Polresta Banyumas, Polres Cilacap, Polres Purbaingga dan Polres Banjarnegara, berhasil mengungkap 90 kasus kejahatan dengan menangkap 83 tersangka pelaku dan mengamankan 65 unit sepeda motor hasil kejahatan selama Operasi Sikat Jaran Candi 2022 di eks wilayah Banyumas, Jateng.

Terungkap, Bandar Narkoba Ini Sembunyikan 1,8 Kg Ganja di Bawah Kasur

PAGARALAM (IM) - Seorang pemuda Hengki Pernando (26), warga Kelurahan Tumbak Ulas, Kecamatan Pagaralam Selatan, Kota Pagaralam, Sumatera Selatan (SumSel), ditangkap Satres Narkoba, Polres Pagaralam.

Kasat Narkoba Polres Pagaralam, Iptu Sutioso mengatakan, dari tersangka dukit narkoba jenis ganja yang disimpan di bawah kasur.

“Tersangka dididik di kediamannya. Dalam penangkapan itu, aparat mengamankan barang bukti daun kering yang diduga narkotika jenis ganja dengan berat 1.800 gram atau 1,8 kilogram,” ujar Sutioso, Senin (25/9).

Oa menjelaskan, penangkapan terhadap tersangka berawal dari informasi masyarakat mengenai pemuda sering membeli narkotika jenis ganja yang kemudian diedarkan.

“Mendapati informasi itu, kami langsung menindaklanjuti dengan melakukan penyelidikan. Hasilnya didapati nama tersangka. Lalu, anggota langsung menuju ke kediaman tersangka,” tuturnya.

Setelah tiba di lokasi, Sutioso menyebut, petugas langsung mengamankan tersangka tanpa perlawanan.

“Saat dilakukan pemeriksaan dan pengecekan, polisi mendapati barang bukti 31 paket besar daun ganja kering yang diselipkan pelaku di bawah tempat tidur kamarnya,” katanya.

Dari hasil interogasi, tersangka Hengki mengakui ganja tersebut adalah miliknya. “Barang haram itu dibeli dari rekannya Joni Agus di Lintang Kabupaten Empat Lawang sebanyak dua kilogram seharga Rp7 juta,” ucap Sutioso. ● lus